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●本日の司会        （岡野 和弘副SAA） 
 

 
 

●開会点鐘        （佐々木 稔郎会長） 
 

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱 
 

●本日のお客様 

 
 
 
 

東京立川 

ロータリークラブ 
 

木村 辰幸様 
 

 
 

米山奨学生 呉 唯敏さん（米山奨学金授与） 
 
 

●会務報告        （佐々木 稔郎会長） 
 

 今日は、私の専門であります歯

の話を噛み砕いて、お話したいと

思います。 

 歯のせいで口が開かなくなる

病気があります。特に几帳面で真

面目な方がなりやすいです。受験

生や、ご主人が単身赴任でおらず、

1 人で頑張っている奥様などが多

いです。原因は顎の関節に炎症を起こしてしまう「顎関節

症」です。頬の筋肉が凝ってしまい、収縮したままになり、

関節を圧迫して炎症が起きてしまいます。治療は、筋肉を

ほぐすために温めたり、超音波を当てたりします。基本的

には、生活の習慣を変えないと治りません。 

 ですから、私は何でも物事を 100 パーセントでやろう

とせず、80 パーセントのちょうど良いくらいで、仕事を

してくださいとアドバイスします。

●幹事報告         （岡野 景子幹事） 

 

 9 月 20 日（木）フォレスト・イ

ン昭和館にて行われた「昭和の森

芸術文化振興会第 106回事務局会

議」へ岩本会員が出席をいたしま

した。 
 
 
 

 9 月 21 日（金）東中神ふく花にて、「第 1 回青少年委員

会炉辺会議」が行われました。 
 

 同日、フォレスト・イン昭和館にて行われた「昭和の森

芸術文化振興会理事会」へ渡邉会員が出席をいたしまし

た。 
 

 9 月 28 日（金）小金井レストラン葦（あし）にて行わ

れた「2018-19 年度 第 8 回多摩中グループ協議会」へ会

長、幹事が出席をいたしました。 
 

 10 月 1 日（月）昭島市民交流センターにて、「第 4 回 30

周年記念実行委員会」が行われました。 
 

 北海道地震の義捐金が当クラブでは、26,000 円集まり

ましたので、地区へ送金いたしまして、地区からまとめて

北海道へ送っていただきます。 
 

 地区より「第 40 回バギオ訪問交流の旅」のご案内が届

いております。 

日程 2019 年 2 月 8 日（金）～2 月 11 日（月） 
 

 東京世田谷中央ロータリークラブより「中国エイズ孤

児絵画展チャリティー晩餐会」のご案内が届いておりま

す。 

日時 講演会 2018 年 12 月 11 日 16：00～18：00 

 晩餐会 2018 年 12 月 11 日 18：15～ 

場所 講演会 日中友好会館大ホール 

 晩餐会 日中友好会館内 中国料理 豫園  

会費 晩餐会 10,000 円（会費の一部は子供たちの学費

として智行基金會に寄付されます） 
 

 東京三鷹ロータリークラブより、創立 50 周年記念誌が

届いております。 
 

 多摩中各ロータリークラブより、例会変更のお知らせ

が届いております。 
  

2018 年（平成 30 年）10月 10 日（水） 

第 1402回例会報告 

 



●卓話      （米山奨学生 呉 唯敏さん） 
 

 こんばんは。今日は自己紹介と

いうテーマで卓話をいたします。

貴重なお時間をいただきありが

とうございます。このような立派

な方々の前でお話するのは、緊張

します。今日の話の流れは、はじ

めに人生の幸福度グラフについ

て説明して、その後に基本的プロ

フィールを紹介して、最後に自分を支えてくれた妻の話

を少しして終わりにしたいと思います。 
 

～人生幸福度グラフについて～ 

 小中学生の頃は、わんぱくで何も知らなかったので毎

日楽しかったのですが、高校に入って受験競争に入った

時、大変でしたので幸福度が少し下がりました。それから、

大学に入ってサークル活動をするなどして、幸福度は上

がったのですが、それも 1 年半だけで、翌年に兵役です

ごく落ち込んでしまいました。今考えてみると、そこまで

大変ではなかったのですが、当時は身体的にも、精神的に

も辛かったです。兵役を終えて、日本で日本語学校に通い

ながら、その時は日本での生活が楽しく、現在妻になって

いる女の子と出会って、楽しい時間を過ごしながら幸福

度が上がりました。その後、韓国に戻って就活をしたので

すが、韓国の就活はすごく難しくて、少し落ち込んでしま

いました。しかし、ロッテの新卒採用に受かって、今まで

感じたことのない幸福を感じたのですが、営業の仕事を

トレーニングで半年間やりました。全然、アポも取ってい

ないオフィスビルを回って、名刺を配る仕事をさせられ

たので、すごく大変な時期でした。その後、購買部署に入

ってからは、この仕事はやりがいがあると感じ幸福度は

上がりました。 

 そして、日本に来て結婚してからは、上がっている最中

です。 

 

 

 

 

●ニコニコ BOX発表   （成田 篤史親睦委員） 

 

 
 

○佐々木会長 

オ ユミンさん卓話ありがとうございます。 

これからも楽しくやりましょう。 
 

○浅見会員 

会長、幹事いつもありがとうございます。 

オさん、素晴らしい卓話ありがとうございました。 
 

○内藤会員 

オ君、卓話宜しくお願いします。 

これからも日本を楽しんでください。 
 

・岡野幹事 

東京立川ロータリークラブ、木村辰幸様ご来訪ありがと

うございました。 

呉唯敏さん卓話ありがとうございました。 
 

10 月結婚記念 

浅見会員・岩本会員・内藤会員・渡邉会員 
 

10 月誕生記念 

伊藤会員・小島会員・小山会員・若杉会員 
 
 

●出席報告      （志賀 義任出席委員長） 

 

会員数  48 名 

出席義務会員  47 名 

本日の出席 23 名 

（メイクによる出席者数を除く） 

 

 
 

●ご案内          （志賀 義任会員） 

 

 また今年も、中野会員とハイキングを企画しておりま

す。10 月 20 日（土）高尾山を予定しております。直前の

申し込みでも構いませんので、都合がつく方は是非ご参

加ください。 

 
 

●次週例会予定    （渡邉 信義米山委員長） 
 

10 月 17 日（水） 
 

「卓話」RI 第 2750 地区米山学友会 会長 陳瑶様 
 
 

●閉会点鐘        （佐々木 稔郎会長） 
 

 


